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Question écrite urgente 
Evolution du patrimoine arboricole et des abattages d’arbres 

Alors que la population réclame davantage d’espaces verts et que tout 
abattage d’arbre nécessite une autorisation des services compétents, je 
souhaiterais savoir quelle est la politique du département du territoire (DT) 
en matière de conservation des espaces verts en général et des arbres en 
particulier. Notamment pour savoir combien d’autorisations d’abattage 
d’arbres ont été données par les services du conseiller d’Etat Vert Antonio 
Hodgers. Respectivement, le nombre de fois où celui-ci s’y est opposé. Ceci 
pour que le débat politique autour de ce sujet d’importance ait lieu sur la base 
de chiffres clairs et précis. Je remercie donc par avance le Conseil d’Etat pour 
les réponses qu’il apportera à mes questions.  

 
1.  Combien d’arbres ont été abattus à Genève depuis 2013 sur le domaine 

public et le domaine privé (chiffres ventilés par commune, svp) ? 
2.  Quels sont les motifs de ces abattages (construction, aménagement, 

maladie, etc.) ? 
3.  Combien de fois le conseiller d’Etat chargé du département du territoire 

s’est-il opposé à un abattage ? 
4.  Quelle est l’évolution des arbres (ratio abattage/plantage) et du 

patrimoine arboricole depuis 2013 (chiffres ventilés par commune, 
svp) ? 

5.  Quelle est la position du conseiller d’Etat en charge, respectivement du 
Conseil d’Etat, sur la mise en place d’un moratoire sur l’abattage 
d’arbres ? 


